

Sylvie Dameron,  
1 passage Dagorno 75020 Paris,  
tel 06 07 03 54 59,  
sylvie.dameron@gmail.com

Avec une formation d'ingénieur, 40 ans d'expérience dans plusieurs spécialisations (métallurgie, plastique, caoutchouc, textile), Sylvie Dameron a acquis des compétences dans le domaine du développement, du recyclage et de la mise au point technique.

En 1994 elle a obtenu la mention spéciale du jury au concours Entreprise et Environnement du ministère de l'Environnement pour l'invention des « balles de lavage » (médaille remise par Michel Barnier).



A partir de 2005, elle a participé au développement du « Pévéchouc ». Le « Pévéchouc » est un compound de PVC et de textile. (Principalement la transformation des bâches de camion et de liner de piscines). Grâce à elle le « Pévéchouc » a obtenu la médaille d'Or du ministère de l'Environnement et du Développement Durable au sein du concours Lépine à Paris en 2006 et une médaille d'Or à celui de Strasbourg 2007.



Depuis 2010, elle travaille sur le recyclage des chaussures grâce au financement de l'éco organisme agréé EcoTLC qui a permis de mettre au point la réalisation d'une semelle intercalaire pour les chaussures Paraboot de la société Richard Pontvert.

Pour résumer cette méthode permet d'envisager la production de nombreuses pièces en caoutchouc faisant appel à cette matière première secondaire (caoutchouc en fin de vie + matière neuve). Ces résultats ont été validés par des laboratoires indépendants : LRCCP et CTC (voir documents en annexe).



Ses 17 ans d'expériences en chaudronnerie industrielle, dans l'étude et la construction des appareils spéciaux, le montage et le suivi de chantier, ainsi que la gestion financière, des dossiers (MAO, HAO et piscines de La Hague, piscines des 4 tranches de Bugey, réservoirs Eurochemic à Mol, mélangeurs décanteurs pour le Japon, ...etc.), lui confèrent une réelle capacité à ordonnancer ce projet.

Depuis 2010, Mme Dameron travaille avec la société « Le Relais » et, plus particulièrement l'antenne de Bruay la Buissonnière et l'Etoile dans la Somme.

Elle travaille aussi avec Emaus et Croix rouge insertion. Le Relais lui a fourni les chaussures en fin de vie ainsi que toutes les informations concernant le cadre de vie des ouvriers, leurs capacités de travail et la définition des postes de travail pour ce type d'employés (réinsertion).